An wen richtet sich das Angebot?

Jugendliche

Beratung und Unterstützung für Jugendliche und junge Volljährige bei

- Schwierigkeiten mit Eltern, Schule oder Ausbildung
- Problemen im Freundeskreis oder in der Beziehung
- aktuellen Krisen

Eltern

Beratung und Unterstützung für Eltern und andere Erziehungsberechtigte bei

- Fragen zur Entwicklung und Erziehung
- Fragen des familiären Zusammenlebens
- Trennung und Scheidung
- Bewältigung von Krisen und Schicksalsschlägen in der Familie
- Problemen in Schule oder Kindertageseinrichtungen

Anmeldung und Fragen

Die Anmeldung erfolgt über das Sekretariat der Jugend- und Elternberatung im Caritas-Zentrum Pfaffenhofen.

Ambergerweg 3, 85276 Pfaffenhofen

Tel.: 08441/8083-700 Fax.: 08441/8083-760

E-Mail: eb-paf@caritasmuenchen.org

Wir sind Mo. – Fr. von 08:00 - 12:00 Uhr sowie Mo. – Do. von 13:00 - 16:00 Uhr zu erreichen.





Aufsuchende Beratung im Landkreis Pfaffenhofen



Ein Angebot der Jugend- und Elternberatung









Konzept

Es gibt viele Menschen im Landkreis für die der Weg in unsere Beratungsstelle im Caritas-Zentrum Pfaffenhofen oder in die Außenstelle Manching schwer oder beinahe unmöglich ist.

Die Gründe dafür sind vielfältig. Eine unzureichende Anbindung an den ÖPNV kann dabei ebenso problematisch sein, wie ein fehlendes eigenes Auto oder persönliche Hemmungen, die Jugendliche, Eltern oder Familien daran hindern, in unsere Beratungsstelle zu kommen.

Für Eltern von Säuglingen und Kleinkindern oder Menschen mit pflegebedürftigen kann es besonders schwierig sein zu einem Termin zu uns zu kommen, besonders wenn sie dafür lange Wege auf sich nehmen müssen. Auch für Jugendliche, die eigenständig zur Beratung kommen wollen, kann der Zugang zu unserer Beratungsstelle problematisch sein.

Unsere aufsuchende Beratung ist ein persönliches und niedrigschwelliges Angebot, das in sieben Gemeinden des Landkreises eine wohnortnahe Möglichkeit zur Beratung schafft.

Standorte

In Zusammenarbeit mit Vertretern der Gemeinden, Schulen und Pfarreien kann die Beratung in sieben Gemeinden des Landkreises in öffentlichen Einrichtungen stattfinden.

Sie finden uns in:

- Geisenfeld
- Gerolsbach
- Hohenwart
- Jetzendorf
- Schweitenkirchen
- Wolnzach
- Vohburg

Die Adressen der Einsatzorte erhalten Sie bei der Anmeldung zum Erstgespräch.



Rahmenbedingungen

- Angebot für alle Familien, Eltern und Jugendliche, für die der Zugang zur Beratung bisher erschwert war
- Beratung in sieben Gemeinden des Landkreises
- Zweiwöchig stattfindende Sprechzeiten in Einrichtungen des öffentlichen Lebens
- Flexible Terminzeiten, zum Teil Termine vormittags und nachmittags möglich
- Beraterin als zentrale Ansprechperson